

Congrès extraordinaire du Parti démocratique gabonais (PDG) L'investiture d'Ali Bongo Ondimba à l'ordre du jour

SM & O.N.
Libreville/Gabon

Les assises auront lieu au Jardin botanique aujourd'hui.

LE congrès extraordinaire du Parti démocratique gabonais (PDG) s'ouvre ce matin au Jardin botanique de Libreville. Pour seul ordre du jour, l'investiture d'Ali Bongo Ondimba en sa qualité de "candidat naturel" du parti à la présidentielle d'août prochain. Ce, conformément à l'article 29 des statuts du PDG issus du congrès d'avril 2013. Lequel dispose clairement que "le président du parti est le candidat unique du parti à l'élection du président de la République. Il est investi au cours d'un congrès convoqué à cet effet".

Ces assises rentrent dans le cadre du processus d'investiture du "Distingué cama-



Photo : Prince Jackson Moussa

Rencontre, hier, au palais de la présidence de la République, entre le président et le secrétaire exécutif du parti.

rade président", au lendemain de l'annonce de sa candidature à Port-Gentil. Laquelle avait été suivie par la réunion du Comité permanent du bureau politique, avant celle du bureau politique proprement dit. C'est au sortir de ces assises qu'avait été programmée la tenue des conseils provinciaux. Lesquels ont eu lieu dans tous les chefs-lieux de

province le week-end dernier. Les conclusions de ces retrouvailles devraient être dévoilées, aujourd'hui, sous forme de motions. Le secrétaire exécutif du parti, Faustin Boukoubi est particulièrement attendu, car c'est lui qui devrait être au cœur des orientations des travaux. A noter que le rendez-vous de ce jour se tient concomitamment avec



Photo : Brice Bandoma

Les militantes et les militants du parti sont massivement attendus, ce matin, au jardin botanique.

la célébration du 48e anniversaire du Parti démocratique gabonais (PDG), créé le 12 mars 1968. Les pédégistes saisiront sans doute cette occasion pour essayer de resserrer les rangs et ramener la sérénité au sein de leur formation politique afin de mieux aborder les prochaines échéances électorales, particulièrement la Présiden-

tielle. Pour cela, il leur faudra surmonter le contexte dans lequel se tient ce congrès. Contexte caractérisé notamment par un climat lourd issu de l'exclusion de trois députés pour inconduite vis-à-vis du parti. Autant de choses ayant conduit le PDG à procéder à des réajustements au niveau de ses instances dirigeantes. De ce point de vue, les as-

sises de ce jour constituent, aux yeux de certains cadres et autres militants, un véritable test qui permettra d'évaluer la vraie vitalité du parti au pouvoir aujourd'hui. C'est pourquoi nombre de cadres dudit parti estiment que le rendez-vous de ce week-end marquera un nouveau départ.

Congrès provinciaux

L'expression démocratique des militants

J.K.M
Libreville/Gabon

FORT de la dynamique issue, samedi dernier, de la tenue, sur l'ensemble du territoire national, des congrès provinciaux du Parti démocratique gabonais (PDG), Ali Bongo Ondimba, candidat déclaré à la prochaine élection présidentielle, jouit incontestablement d'une légitimité au niveau des militants. D'autant plus que, dans les neuf provinces du pays, ces derniers se sont déclarés solennellement, à travers diverses motions de soutien, favorables à sa candidature tout en lui promettant "une victoire cash et sans bavure". Autant dire une véritable démarche démocratique au cours de laquelle, la base



Photo : DR

Comme lors du congrès provincial de la Ngounié...

s'est prononcée conformément aux statuts régissant le fonctionnement de leur formation politique. Un plébiscite motivé par les réalisations du chef de l'État au cours des sept années de son magistère. Lequel aura été également sous-tendu par la volonté de rompre avec un certain

nombre de pratiques d'antan décriées par la majorité de nos compatriotes. Comme quoi, la déclaration de candidature d'Ali Bongo Ondimba aura reçu l'acclamation des militants de base au niveau des assises tenues, le week-end dernier, à travers les capitales provinciales. Preuve qu'elle est



Photo : DR

... les militants se sont exprimés librement sur l'ensemble du territoire national.

en phase avec leurs aspirations profondes. D'ailleurs, ils entendent le démontrer, à la face du monde, aujourd'hui au Jardin botanique. A priori, rien ne semble ébranler leur détermination, vu qu'au cours des différents congrès provinciaux, aucun son discordant ne s'est fait entendre.

Bien au contraire, à cette occasion, les militants ont réaffirmé leur fidélité et attachement à leur "Distingué président" Ali Bongo Ondimba ainsi qu'aux idéaux de leur formation politique. Désormais en ordre de bataille derrière leur candidat naturel, les pdgistes de tous

les coins du pays s'étaient dit prêts et résolus à aborder, avec sérénité, les échéances électorales à venir de manière à préserver, selon eux, l'hégémonie politique du PDG. Même si, il faut bien le reconnaître, la formation politique créée par Omar Bongo Ondimba le 12 mars 1968, à Koula-Moutou, traverse actuellement l'une des crises les plus importantes et profondes de son histoire. Qu'à cela ne tienne, le congrès extraordinaire de ce samedi, prolongement des retrouvailles provinciales du week-end dernier, ne devrait pas connaître une ambiance différente que celle vécue dans les provinces. Du moins du point de vue de la détermination des militants à soutenir leur champion.

Enjeux

La victoire avant tout

Martina ADA METOULE
Libreville/Gabon

LA rencontre du Jardin botanique devrait être l'occasion pour les militants du Parti démocratique gabonais (PDG), de se fixer de nouveaux objectifs à l'orée de la Présidentielle à venir. Ce samedi, sous la houlette du secrétaire exécutif, Faustin Boukoubi, les travaux du congrès extraordinaire vont, comme d'habitude, déboucher sur la nouvelle conduite à tenir. Ce, au regard des multiples cham-

boulements et discordances qui règnent depuis un certain temps au sein du parti au pouvoir. Il est question, aujourd'hui, pour les militants des délégations des neuf provinces et celles de la diaspora attendues, d'entériner les motions de soutien issues des congrès provinciaux organisés sur l'ensemble du territoire le week-end dernier. En clair, investir Ali Bongo Ondimba. Toute chose qui concourt à la réalisation de leur objectif premier : remporter l'élection présidentielle d'août prochain. Pour

les pdgistes, la victoire souhaitée devrait plus que jamais passer par un rassemblement total, une remobilisation des troupes autour des idéaux et des valeurs de leur formation politique. Mais aussi, une fidélité réaffirmée au président dudit parti. Toute chose qui interpelle tous les militants et exige d'eux un comportement plaçant les intérêts du parti au-dessus de tout. De ce point de vue, tous les intervenants devraient insister sur l'objectif principal visé par le PDG : le triomphe de son candidat à

la prochaine Présidentielle. Pour cela, il faudra aux uns et aux autres se réapproprier les notions d'unité, cohésion, solidarité et discipline. Seules valeurs susceptibles de garantir une victoire pure et sans tâche à leur champion Ali Bongo Ondimba. L'enjeu étant de taille, on peut dire que les responsables du parti au pouvoir sont attendus au tournant, quant à leur capacité à mobiliser davantage leur troupe pour tourner la page des divisions et ne regarder que les échéances à venir.



Photo : Nadège Ontounou

Unis pour la victoire.